

# **GESTIÓN**

## **Y APOYO SOCIAL**

 **ADRIAN**  
**CRUZ**  
DIPUTADO LOCAL

**PRIMER INFORME LEGISLATIVO**

## **OFICINA DE ENLACE LEGISLATIVO PARA EL BIENESTAR EN CIUDAD MADERO**

Con gran compromiso y determinación, el pasado 1° de mayo de 2025 tuve el honor de inaugurar la Oficina de Enlace Legislativo para el Bienestar, ubicada en Ciudad Madero, un espacio que nació con el firme propósito de fortalecer el vínculo entre la ciudadanía y el Congreso del Estado.

Esta oficina representa un canal directo de atención, gestión y acompañamiento para las y los Maderenses, brindando un servicio cercano, humano y eficiente. Desde su apertura, se ha convertido en un punto de encuentro donde se escucha, se gestiona y se resuelven las necesidades de la población, reafirmando así nuestro compromiso con el bienestar social.





A través de esta oficina hemos podido atender de manera oportuna temas relacionados con la salud, el deporte, la educación, el abastecimiento de agua (COMAPA), entre otros rubros esenciales para la vida cotidiana de las familias. Cada gestión realizada refleja nuestra convicción de que el trabajo legislativo no debe limitarse al recinto parlamentario, sino extenderse a cada comunidad, barrio y colonia de nuestro estado.



Con esta iniciativa, reafirmamos nuestro compromiso de ser un Congreso cercano a la gente, que escucha, entiende y actúa en favor del bienestar de todas y todos los tamaulipecos.





## **GESTIONES ANTE COMAPA ZONA CONURBADA**

Como parte de nuestro compromiso con las familias de Ciudad Madero, realizamos una intensa labor de gestión ante la COMAPA Zona Conurbada, atendiendo de manera directa las preocupaciones ciudadanas relacionadas con el suministro y cobro del servicio de agua potable.

A lo largo de este primer año legislativo, gestioné más de 100 solicitudes correspondientes a ajustes por recargos excesivos y cobros elevados en los consumos de agua, garantizando así que las y los usuarios recibieran un trato justo y transparente en sus tarifas.

Del mismo modo, impulsamos la reparación oportuna de fugas de agua potable y de aguas negras en diversas colonias de Ciudad Madero, contribuyendo a mejorar la calidad de vida de cientos de familias y a preservar la salud pública y el entorno urbano.

Estas acciones reflejan el compromiso de mantener una gestión cercana y eficaz, que atienda las necesidades más sentidas de la población, trabajando de la mano con las autoridades competentes para ofrecer soluciones reales y duraderas a los problemas que afectan el día a día de nuestra gente.

## ENTREGA DE APOYOS ALIMENTARIOS Y ATENCIÓN A FAMILIAS EN SITUACIONES DE CONTINGENCIA

Realizamos diversas reuniones de coordinación y entrega de apoyos alimentarios y productos de primera necesidad en distintas colonias de Ciudad Madero que resultaron afectadas por las contingencias meteorológicas ocasionadas por lluvias intensas y atípicas.



Estas acciones se llevaron a cabo con sensibilidad y compromiso, trabajando de la mano con autoridades locales y representantes comunitarios, con el objetivo de brindar atención inmediata a las familias afectadas y contribuir a la recuperación de sus hogares y su bienestar. Cada entrega representa más que un apoyo material: simboliza la solidaridad y el acompañamiento permanente que mantenemos con la ciudadanía, reafirmando nuestro compromiso de estar presentes en los momentos que más se necesita.



## GESTIÓN Y ATENCIÓN EN MATERIA DE SALUD

La salud de las y los tamaulipecos es una prioridad fundamental en nuestra labor legislativa y social. Por ello, a través de la Oficina de Enlace Legislativo para el Bienestar, impulsamos diversas acciones y gestiones orientadas a garantizar el acceso a servicios médicos dignos y oportunos para las familias de Ciudad Madero.

Durante este periodo, se gestionaron 22 atenciones de urgencias médicas en diferentes instituciones de salud, tales como el IMSS, ISSSTE, Hospital General Dr. Carlos Canseco, Hospital Civil de Ciudad Madero y el Hospital Dr. Rodolfo Torre Cantú, brindando acompañamiento directo a las personas que requerían atención inmediata.



De igual forma, se realizaron entregas gratuitas de medicamentos y se otorgaron apoyos para estudios radiológicos, contribuyendo a aliviar la carga económica de quienes enfrentan situaciones de salud delicadas.

En materia preventiva y de bienestar emocional, la Oficina de Enlace también ofreció asesoría y orientación psicológica gratuita, fortaleciendo el acompañamiento humano y profesional a quienes atraviesan momentos difíciles.

Además, se llevó a cabo una campaña de ultrasonidos a muy bajo costo, enfocada en la detección temprana y prevención de enfermedades en mujeres, reafirmando nuestro compromiso con la salud integral y el cuidado preventivo.

Estas acciones reflejan un esfuerzo constante por acercar la salud a la comunidad, consolidando una red de apoyo solidaria, humana y eficiente que pone al bienestar de las personas en el centro de nuestro trabajo.





## IMPULSO A LA EDUCACIÓN Y FORMACIÓN INTEGRAL DE LA JUVENTUD

La educación es el pilar fundamental del desarrollo social y una herramienta clave para construir un Tamaulipas más justo, equitativo y con oportunidades para todas y todos. Consciente de ello, durante este periodo impulsamos diversas acciones destinadas a fortalecer el entorno educativo y brindar apoyo directo a niñas, niños y jóvenes estudiantes de Ciudad Madero.

En el rubro de infraestructura y mantenimiento escolar, se realizó la entrega gratuita de líquidos de limpieza (fabuloso, pinol y cloro) a 10 escuelas primarias y 10 jardines de niños, contribuyendo a mantener espacios educativos más higiénicos y seguros para las comunidades escolares.





Asimismo, promovimos actividades de integración y convivencia a través de la donación de juguetes y piñatas a diversas escuelas primarias, con motivo de celebraciones como las posadas y el Día del Niño, fomentando la alegría, la unión y los valores en las y los estudiantes.

En apoyo a la educación media y superior, se llevó a cabo la gestión de 40 becas para jóvenes estudiantes en instituciones como el Tecnológico de Madero, la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT), el CBTIS 103, el CETIS 109 y el CBTIS 164, fortaleciendo así las oportunidades de formación académica y profesional para nuestra juventud.





Del mismo modo, se firmaron cuatro convenios de colaboración con las empresas Global Fit, AM Fitness, Carpenter's Clinic y la Fundación para la Visión A.C., con el propósito de crear sinergias que favorezcan el bienestar físico, la salud visual y el desarrollo integral de la comunidad estudiantil. Estas acciones reflejan nuestro compromiso de trabajar por una educación de calidad, incluyente y con sentido humano, que abra caminos de superación y construya un mejor futuro para las nuevas generaciones de Tamaulipas.



# IMPULSO AL DEPORTE Y LA ACTIVACIÓN FÍSICA

Conscientes de que el deporte es una herramienta esencial para el desarrollo físico, mental y social de nuestras juventudes, durante este periodo impulsamos diversas acciones orientadas a fortalecer la cultura deportiva y apoyar el talento local en Ciudad Madero y la región.

Se otorgaron becas a 30 jóvenes deportistas seleccionados, pertenecientes a distintas disciplinas como voleibol, basquetbol, artes marciales mixtas, karate do y fisicoculturismo, reconociendo su esfuerzo, disciplina y compromiso con la representación digna de nuestro municipio en competencias locales, estatales y nacionales.





De igual manera, brindamos apoyo para la realización del Torneo de Voleibol Femenil “Copa Bienestar”, evento que promovió la participación de mujeres atletas y fortaleció el espíritu de convivencia y superación en la comunidad deportiva.

En coordinación con instituciones educativas, se respaldó la organización del Torneo de Ajedrez en la Escuela Secundaria Federal del municipio de Aldama, fomentando la práctica del deporte ciencia como una herramienta para el desarrollo intelectual y la sana competencia entre estudiantes.



Asimismo, se llevó a cabo con gran éxito la “1ª Copa Infantil Ciudad Madero” de fútbol, donde niñas y niños de distintas colonias participaron con entusiasmo, promoviendo valores como el trabajo en equipo, la disciplina y el compañerismo.

Finalmente, se brindó apoyo para la adquisición de uniformes al equipo femenino de voleibol, fortaleciendo el sentido de identidad y orgullo entre las deportistas locales.

Estas acciones reafirman nuestro compromiso con la promoción del deporte como motor de transformación social, impulsando una niñez y juventud más activa, saludable y con oportunidades para alcanzar sus metas dentro y fuera de las canchas.



# **CONCLUSIONES**

## **PRIMER INFORME LEGISLATIVO**



## CONCLUSIONES

Al rendir este Primer Informe Legislativo, quiero expresar con profunda gratitud que cada logro alcanzado ha sido posible gracias al respaldo, la confianza y la colaboración de la ciudadanía, así como al trabajo conjunto con las instituciones y con un gobierno estatal comprometido con el bienestar de nuestro pueblo.

Ha sido un año de resultados tangibles, de intensas jornadas de trabajo en el Congreso y en territorio, donde reafirmamos que la política con sentido humano es la herramienta más poderosa para transformar la vida de las personas. Desde nuestra labor legislativa hemos impulsado iniciativas que fortalecen la justicia social, la transparencia, la igualdad de oportunidades y la protección de los derechos humanos. Cada reforma, cada acuerdo y cada propuesta han tenido como centro el interés superior de Tamaulipas.

De igual manera, a través de la gestión social y territorial, hemos estado presentes en las colonias, escuelas, instituciones y comunidades, escuchando y atendiendo las necesidades más sentidas de nuestra gente. La creación de la Oficina de Enlace Legislativo para el Bienestar en Ciudad Madero ha sido fundamental para acercar los servicios, brindar orientación, gestionar apoyos y mantener un vínculo permanente con la ciudadanía. Porque entendemos que legislar no se limita al recinto parlamentario: se construye también en la calle, en el diálogo y en la respuesta directa a las familias que confían en nosotros.



# **AGRADECIMIENTO AL GOBERNADOR**

 **ADRIAN  
CRUZ**  
DIPUTADO LOCAL

PRIMER INFORME LEGISLATIVO

## **AGRADECIMIENTO AL GOBERNADOR**

Mi más sincero agradecimiento al Gobernador Constitucional del Estado, Dr. Américo Villarreal Anaya, por su liderazgo firme, su visión humanista y su respaldo constante a las acciones que desde el Congreso impulsamos en favor del desarrollo de Ciudad Madero y de todo Tamaulipas. Su ejemplo de trabajo honesto, sensible y transformador nos motiva a redoblar esfuerzos para consolidar una administración pública cercana, transparente y eficiente.

Este primer año de resultados es apenas el inicio de un camino de mayor compromiso. Reafirmo mi convicción de seguir trabajando con la misma pasión, intensidad y responsabilidad, legislando con visión de futuro y gestionando con empatía, siempre con el objetivo de mejorar la calidad de vida de las y los tamaulipecos.

Porque servir a las y los Maderenses es un honor, y hacerlo con resultados, sensibilidad y transparencia es un deber. Sigamos construyendo juntos un Tamaulipas más fuerte, más justo y con más bienestar para todas y todos.

